

Los atletas de los Juegos del Mediterráneo dormirán en Port Aventura

Palco23
17 dic 2015 - 10:40

Los atletas dormirán con más adrenalina que nunca. Port Aventura Resort acogerá la Villa donde se alojarán los participantes, delegaciones internacionales y miembros de la organización de los Juegos Mediterráneos Tarragona 2017. Así lo anunció ayer el comité organizador al aprobar la adjudicación del servicio de alojamiento a Viajes El Corte Inglés, oferta en la que participaba el parque de atracciones ubicado entre los municipios de Salou y Villaseca.

De este modo, los hoteles Costa Caribe, El Paso y Port Aventura, acogerán a 1.500 participantes durante el desarrollo de los Juegos del Mediterráneo que se celebrarán del 30 de junio al 9 de julio de 2017. Por otro lado, el Centro de Convenciones del parque acogerá la zona internacional.

Tras conocer la adjudicación, el director general Comercial de Port Aventura, Giovanni Cavalli, ha declarado que están orgullosos "de haber sido elegidos por Viajes El Corte Inglés para acoger la Villa de los Juegos Mediterráneos. Este evento será una gran oportunidad de proyección internacional para Tarragona y para Port Aventura como sede de la organización".



Las villas de Port Aventura Resort./ Port Aventura Business & Events

Por su parte, la directora de Port Aventura Business & Events, Laura Valdeolivas, ha comentado: "En la decisión del Comité Organizador ha influido el hecho no sólo de disponer de una amplia capacidad hotelera, sino también de contar con un centro de convenciones versátil, desde el cual se va a dar cobertura a todos los servicios complementarios de la villa olímpica".

El alcalde de Tarragona y presidente de la Fundación Tarragona 2017, Josep Fèlix Ballesteros, también ha querido destacar "la idoneidad de situar la Villa Mediterránea de los Juegos en el complejo de Port Aventura puesto que cumple todos los requisitos de alojamiento, servicios, capacidad y seguridad establecidos por el Comité Internacional de los Juegos Mediterráneos. Estamos seguros que atletas y delegaciones podrán disfrutar de una excepcional Villa Mediterránea adecuada a un modelo sostenible y a las necesidades reales de nuestro territorio".